

REPÚBLICAS BÁLTICAS

Tres maravillas del Patrimonio Universal

Atrapadas por una historia apasionante y rodeadas de poderosos vecinos, las tres Repúblicas Bálticas todavía viven bajo la euforia de la libertad. Y es que Estonia, Letonia y Lituania hace apenas 30 años que se independizaron de una URSS que estaba a punto de desaparecer. Atrás quedaban más de mil años de ocupaciones extranjeras, desde los vikingos suecos, hasta los comunistas de la antigua Unión Soviética, pasando por los príncipes de Kiev, los caballeros de la Orden Teutónica, los comerciantes de la Liga Hanseática, los caballeros de la Espada, los reyes de Polonia, los grandes duques de Lituania, los zares de Rusia, los alemanes de Prusia Oriental y los nazis del Tercer Reich. Pero, como suele ocurrir a menudo en todos los países que tienen una historia complicada, su patrimonio cultural es excepcional. Precisamente esto es lo que reconoció la UNESCO a mediados de los noventa cuando declaró el centro histórico de las tres capitales Patrimonio de la Humanidad. La arquitectura medieval de Tallin es única en el norte de Europa, las construcciones góticas, renacentistas y barrocas de Vilna inspiraron a los arquitectos de medio continente y la colección de edificios de Art Nouveau de Riga es una de las mejores del mundo.

Os proponemos un viaje a las tres Repúblicas Bálticas para descubrir los países más desconocidos de Europa y su apasionante historia y disfrutar de sus ciudades en pleno ambiente navideño paseando por sus mercados de Navidad.

SALIDA 1 de diciembre de 2024



1er Día - Barcelona - Vilna.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona, donde encontraremos el guía de Eurovacaciones que nos ayudará con los trámites de facturación y nos acompañará durante todo el viaje. Salida del vuelo a Frankfurt, donde conectaremos con el vuelo a Vilna. Después de aterrizar en la capital de Lituania y recoger el equipaje, nos trasladaremos a un buen hotel de la ciudad, donde cenaremos y alojaremos. Esta noche pasaremos por el bonito casco antiguo de Vilna y disfrutaremos de su mercado de Navidad.

2º Día - Vilna - Trakai - Vilna.

Desayunaremos en el hotel e iremos a Trakai, antigua capital del reino de Lituania. Esta histórica ciudad, situada en un bello paraje de más de 30 lagos, esconde la antigua residencia de los reyes y los duques del país. Daremos un paseo alrededor de este hermoso paisaje y regresaremos a Vilna. Almorzaremos y empezaremos a conocer Vilna (UNESCO), la más verde de las tres capitales de las Repúblicas Bálticas. Las calles sinuosas de la ciudad vieja, la gran cantidad de iglesias católicas y la diversidad de estilos arquitectónicos propios de Europa Central, hacen de esta ciudad la menos austera de las tres grandes capitales que veremos estos días. Empezaremos nuestro recorrido entrando en la Catedral. Este templo, que durante los últimos treinta años de la época soviética acogió una galería de arte, ha sido reconstruido en numerosas ocasiones. Continuaremos nuestro recorrido visitando la Universidad Antigua. Esta institución, que instruyó gran número de eruditos entre los siglos XVII y principios del XIX, permaneció cerrada entre 1832 y 1919 y actualmente forma a 16.000 estudiantes. También conoceremos al barrio judío, que durante la Segunda Guerra Mundial se convirtió en un gueto. Terminaremos la visita conociendo el barrio bohemio de Uzupis. Cena y alojamiento.

3er Día - Vilna - Siauliai - colina de las Cruces - Rundale - Riga.

Después del desayuno iremos a Siauliai, para visitar una de las conocidas fábricas de chocolate del país. Durante la visita tendremos la oportunidad de elaborar nuestro propio chocolate. A continuación iremos a la colina de Les Creus. Situado a 12 kilómetros al norte de Siauliai, este sitio es objeto de muchas peregrinaciones de católicos lituanos. Seguidamente continuaremos el viaje en dirección a la frontera con la vecina Letonia. Cruzando la frontera llegaremos al Palacio de Rundale, del siglo XVIII, uno de los monumentos más importantes de Letonia. Este palacio, que es el mejor ejemplo del barroco que se conserva en las tres Repúblicas Bálticas, fue construido como residencia de verano del duque de Kurland, siendo el favorito de la emperatriz rusa Anna Ioannovna. Al finalizar la visita del palacio, continuaremos la etapa y llegaremos a Riga, capital del país. Esta ciudad, de fuerte influencia alemana, es la mayor y más dinámica de las tres capitales de las Repúblicas Bálticas. Cena y alojamiento.

4º Día – Riga.

Desayunaremos e iniciaremos la visita de día entero de esta fascinante ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. A principios del siglo XX, Riga se convirtió en una gran ciudad industrial y comercial y llegó a ser la tercera potencia económica de la antigua Rusia zarista. La ciudad, que domina el valle del río Daugava, se extiende sobre una llanura a más de 15 km de su desembocadura. En el lado este, el más interesante, se encuentra el corazón histórico de Riga: la ciudad vieja. Todo el conjunto está dominado por las agujas de tres grandes iglesias, que son, de sur a norte, la de San Pedro (la más alta), la Catedral, y la de San Jékab (la más sencilla). Empezaremos la mañana dando un paseo para conocer la interesante arquitectura modernista de la ciudad. Riga está considerada uno de los mayores tesoros modernistas de Europa gracias al prolífico trabajo de Mikhail Eisenstein, el gran arquitecto del Art Nouveau en Letonia. A continuación nos dirigiremos al centro histórico para empezar un recorrido a pie por las calles de la ciudad antigua. Veremos el Castillo, la llamada puerta Sueca, la Catedral, el Parlamento y el Monumento a la Libertad. Completaremos la visita de Riga conociendo su

Mercado de Navidad, uno de los más importantes de los tres países. Almorzaremos en un restaurante local durante las visitas y al atardecer nos quedará un rato libre para pasear tranquilamente o descansar en el hotel. Cena y alojamiento.

5º Día - Riga - Parque Nacional de Gauja - Castillo de Turaida - Tallin.

Hoy, tras el desayuno, saldremos por carretera en dirección al Parque Nacional de Gauja. Al llegar veremos los restos del Castillo de Sigulda y conoceremos la cueva de Gútmana. Esta cavidad, una de las muchas que hay en el valle del Gauja, está cubierta de inscripciones que se remontan al siglo XVI. Según la tradición local, la fuente que brota de la cueva tiene la virtud de eliminar las arrugas faciales. Continuaremos nuestro recorrido hasta el Castillo Episcopal de Turaida, situado en la ribera norte del río. Este castillo fue fundado en 1214, poco después de la división del territorio entre los caballeros de la Espada y el arzobispo, y fue abandonado en el siglo XVIII después de recibir el impacto directo de un rayo. En el interior del castillo, completamente restaurado, hay un pequeño museo. Acabada la visita almorzaremos y continuaremos hacia Tallin, la capital de Estonia, donde cenaremos y nos alojaremos las próximas dos noches.

6º Día – Tallin.

Después del desayuno iniciaremos la visita de la capital de Estonia, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Empezaremos la visita por la ciudad vieja; veremos la fachada del castillo medieval de Toompea y la Catedral, ambos edificios del siglo XII, así como también la iglesia ortodoxa de San Alejandro. A continuación recorreremos las calles de la ciudad baja. Aquí veremos la antigua calle medieval conocida con el nombre de la pata larga, la Iglesia de San Juan, del siglo XV, y el conjunto de casas medievales conocido como las tres hermanas.

A continuación iremos al agradable Parque de Kadriorg y visitaremos las salas principales del palacio del zar Pedro el Grande. Almorzaremos en un restaurante local durante la visita y por la tarde conoceremos su mercado de Navidad y conoceremos la cafetería más antigua de la ciudad donde nos enseñarán a hacer figuritas de mazapán y probaremos los dulces locales. Cena y alojamiento.

7º Día - Tallin - Barcelona.

Desayunaremos en el hotel y saldremos a visitar el espectacular edificio neoclásico de la Ópera Nacional de Estonia. Durante el recorrido disfrutaremos del paseo por su jardín de invierno y conoceremos sus magníficas instalaciones. Al finalizar la visita disfrutaremos de tiempo libre antes de reencontrarnos para hacer un aperitivo ligero y después nos trasladaremos al aeropuerto para tomar los vuelos de regreso a Barcelona, vía Frankfurt. Cuando aterricemos en el Aeropuerto del Prat daremos por terminado este viaje del que esperamos guarden un buen recuerdo.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE

2.735.- € (IVA incluido)

SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL

375.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos regulares de la compañía Lufthansa, clase turista. • Alojamiento en hoteles de 5***** estándar durante todo el recorrido. • Pensión completa durante todo el viaje, excepto las comidas que coincidan en horario de vuelo. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de la ciudad de Vilna. • Visita de los jardines del Castillo de Trakai. • Visita de una fábrica de chocolate en Siauliai. • Visita de la colina de Les Creus. • Visita de Riga con entrada en la Catedral. • Visita del Palacio de Rundale. • Visita del Parque Nacional de Gauja. • Visita del Castillo de Turaida. • Visita de la ciudad de Tallin, con entrada en el Museo Kadriorg. • Visita de la Ópera de Tallin. • Visitas a los mercados de Navidad de Vilna, Riga y Tallin. • Seguro de asistencia en viaje.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.